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日頃のご理解、御協力に感謝申し上げたい。
四谷地区は、大変温かい地域だと伺っている。  

本来の仕事がある中で、午後７時間からの時
間外に会を運営されていることに深く感謝して
いる。区教委に対する励ましの言葉やご意見と
共に、今日の参会を真摯に受け止め、またとな
い勉強の機会とさせていただきたい。 

 
田谷代表より 

10月も大変地域イベントが多かった。10日に
12年目を迎えた四谷大好き祭りがあった。地域
の子どもが参加し、次の世代の子供たちを育て
る大きなイベントである。残念ながら恒例の４
年生のエイサーの出演は、悪天候のため中止と
なった。17日には、スポーツイベントがあり、
町会の企画で老若男女多数の参加があった。 

また、昨日は八校会ソフトボール大会が実施
されPTA単位で交流する場としては非常に有効
であった。都会の持つクールなイメージと違う
町として再確認できた。  
  
校長より 
・運動会は、当日悪天候のために、26日に順延
実施。のべ1331名の多くの方々が参加。PTAの
方々のお手伝いもいただきながら日頃の運動の
成果を発揮できていた。高学年の児童は責任感
のある行動の見本を示し下級生のよいお手本と
なった。自分たちの学校をいいものにしたいと
いう気持ちの表れととらえている。 
・音楽会は、11月の後半、20日が保護者鑑賞日
に実施する。 
・中間評価の結果を、現在集計を行っている。
11月の初旬には公表したい。 
・四谷地区小中連絡協議会を11月10日に実施。 
長い歴史もあり、今回は、地域協働学校につい
て共通理解し、皆様にもご参会いただき、地域
協働学校のあり方についてお話を伺いたい。 
・土曜授業の方向性については、今年の1月15
日都教委から通知が出された。学校5日制を生か
しながら月２回可能とする趣旨である。新教育
課程の実施を踏まえ、時数が増えることも含め、
昨年度より尐し進めた形での土曜日授業の実施
を検討している。 
 
これからの予定 
・地域行事関係として、11月３日の四谷スポー
ツフェスタや12月のサッカーの大会が予定され
ている。 
・人事異動は、手順に従って進めている。比較
的大幅な教員の異動があると思われるが、教職
員が入れ替わることもある程度必要である。時
期がきたら、正式にお示ししたい。 
 

会議録から 
・読書活動については、年に２回読み聞かせ
を実施している。12日から22日４回ほど、現
在取組中であり定着してきている。さらに、
地域協働学校としての支援部会という意識
をもって取り組みたいところである。現在、
図書室の環境整備として、音楽会に向けての
掲示物を張ったところである。 
・読み聞かせを行う時にプロジェクターを使う
と有効だという意見があったり、クラスによっ
て同じ本でも感想が違ったりする場合もある。
毎回研鑽しながら、お母さんたち自身も上達し
ていきたい。今回も初めて参加したお母さん
もいた。栄養士の先生にも入っていただいた
学級もあった。いい本の選定も行っている。 
・中学生の不読率が高いこともあり、ぜひ、
読み聞かせの充実を検討し継続していく。 
・環境関係では、夏花のプランターの回収を
終え、１１月５日に、秋の花の植え替えを行
い、12件のお店にお花を置いてくる活動を行
う予定である。お花も地域や学校からも様々
な支援をしていただいている。 
・花いっぱい運動に加えて、内藤唐辛子の栽
培をした。観賞用であるが、動画もアップし
ているので参考にしていただきたい。 
・内藤唐辛子を使った中学生がお弁当のメニ
ューコンクールで１位を受賞した。地域の食
材を生かし、地域センターで100食を実際に
調理し提供することになっている。 
内藤唐辛子については、地区協議会からも
特集の記事が出る。 
・文学座を若い人に新劇というものを知っ
てもらう取り組みや甲子園の球児からの話
を聞く企画も行っている。 
・民生児童委員についてのパンフレットを
配付した。仕事の中身をわかってほしい。
11月児童虐待の強化月間であり、地域のお
じさん、おばさんとして温かく見守りなが
らお役に立ちたい。  
・地域センターに大きなスクリーンとプロ
ジェクターが入り活用が期待される。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（３年花いっぱい運動、秋の植え付けでの１ コマ） 

※次回の協議会は、11月29日(月)午後７時から行い

ます。 

 

第７回運営協議会

10/25（月）実施 

次第 

(1) 代表挨拶 

(2) 教育委員会挨拶 

(3) 現状報告 

・２学期の予定 

運動会報告と御礼 

・中間評価の結果 

・四谷地区小中連絡 

協議会 (11/10) 

・土曜授業の方向性 

 

これからの予定 

・地域関係 

・人事異動 

 (3)支援活動について 

現状報告 

読書活動 読み聞かせ 

環境関連 花いっぱい運動 

(4)委員の皆様から 

(5)そのほか 

 

 

＊説明は明朝体、

提案・意見はゴシ

ック、決定事項は斜

体で示します。 
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